地域の情報や身近な話題、 耳寄りな情報を どしどしお待ちしています!

長島町交通安全・地域安全 グラウンドゴルフ大会 大口気あいあい。笑顔の会場

10月27日、町内の交通安全防止と地域安全対策の一環として、グラウンドゴルフ大会が川床コミュニティ運動広場で開催されました。

この日は、町内から 31 チームが参加し、熱戦を繰り広げました。大会では、ホールインワンが出るなどナイスプレーも続出。天気にも恵まれたことから参加者らは心地よい汗を流していました。大会結果は次のとおりです。

[団体の部] 優勝:川床B、準優勝:茅屋B

3位:田尻A



↑ ホールポストを狙ってボールを打つ参加者

日 北薩地区子ども会大会でW受賞 ごろの活動が評価され表彰

12月15日、北薩地区子ども会大会が出水市で開催され、鹿児島県優良少年少女団体表彰に唐隈子ども会が、北薩地区子ども会育成連絡協議会表彰に本浦子ども会が表彰されました。

この二つの表彰は、日ごろから子ども会活動の中で、顕著な実績をあげている団体に贈られ、唐隈は自分らで焼いた竹炭を川に入れ、環境保全を行っています。本浦は、町が進める花いっぱい運動で、子ども会員が主となりきれいな花壇を維持管理していることが評価されました。



↑ 唐隈子ども会代表で、表彰状を受け取る鶴長容治くん

事故防止を訴え、一台一台に三色もちを手渡す会員ら↓



■ 年末年始の交通事故防止運動■ 色もちを配布して事故防止

12月10日、阿久根地区交通安全協会長島東支部(石橋親信支部長)は、交通事故防止を図るため街頭指導キャンペーンを行い、信号の色にちなんだ三色もちと啓発チラシ300枚を配りました。

この取り組みは、12月10日から1月10日まで実施される「年末年始の交通事故防止運動」の一環。この日は、赤崎橋パーキングパークで一台一台声掛けをしながら、交通ルールの遵守と正しい交通マナーを呼びかけ、事故防止を訴えました。

小浜集落内に設置された防犯灯↓



出了 宝くじ助成金で防犯灯 25 基設置 内の安全と防犯対策

本町では、平成 24 年度宝くじ助成金で、各 集落から要望のあった町内 25 カ所に、防犯灯 を設置しました。

この取り組みは、住民が自主的に行うコミュニティー活動の促進と、夜間の交通事故防止や防犯を未然に防ぎ、地域の安心・安全を確保するためのもので、LEDを使用した照明器具となっています。